
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Vigésima Quinta Sessão 
Ordinária do Segundo Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 11(onze) de 
novembro do ano de 2021(dois mil e 
vinte e um).---------------------------------------- 

 Às dez horas do dia 11(onze) de novembro do ano de 2021(dois mil e vinte e 
um) sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação 
“ad hoc” da Primeira Secretaria pelo Vereador Vinícius Caetano Corrêa, reuniu-
se Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, 
responderam a chamada regimental os seguintes Vereadores: Alexandre 
Marques Cordeiro, Caroline Midori da Costa Silva, Douglas Serafim Felizardo, 
Felipe Monteiro da Silveira Pires, Joao Roberto de Jesus da Silva, Josias Rocha 
Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, Luis Geraldo Simas de Azevedo, 
Miguel Fornaciari Alencar, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, 
Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro e Vanderson de Sant’ana Rodrigues. 
Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a 0178ª 
(CENTÉSIMA SETUAGÉSIMA OITAVA) SESSÃO ORDINÁRIA DA 16ª 
(DÉCIMA SEXTA) LEGISLATURA (2021 - 2024) - 2º PERÍODO (01/08/2021 À 
31/12/2021) DE 11 DE NOVEMBRO DE 2021 em nome de Deus. A seguir foi 
lida e aprovada a seguinte Ata: ATA DO DIA 09/11/2021. Cumprido o rito 
regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura 
do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART. 
71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA: 
09/11/2021; VETO: 0138/2021 - JOSÉ BONIFÁCIO FERREIRA NOVELLINO, 
DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 064/2021, DE 
AUTORIA DA VEREADORA CAROLINE MIDORI, QUE DISPÕE SOBRE  A 
APLICAÇÃO DE MULTA ADMINISTRATIVA  PARA  QUEM  DESCUMPRIR  A  
ORDEM  DE  VACINAÇÃO  DOS  GRUPOS PRIORITÁRIOS, DE ACORDO 
COM A FASE CRONOLÓGICA DEFINIDA NOS PLANOS NACIONAL, 
ESTADUAL E/OU MUNICIPAL DE IMUNIZAÇÃO CONTRA A COVID-19. ( 
OFÍCIO/GAPRE Nº 256/2021); VETO: 0139/2021 - JOSÉ BONIFÁCIO 
FERREIRA NOVELLINO, DISPÕE SOBRE VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI 
Nº 93/2021 DE AUTORIA DO VEREADOR ADEIR NOVAES, QUE DISPÕE 
SOBRE A IMPLANTAÇÃO DO CIEE (CENTRO DE INTEGRAÇÃO EMPRESA-
ESCOLA) EM TAMOIOS, 2º DISTRITO DE CABO FRIO. ( OFÍCIO/GAPRE Nº 
257/2021); PROJETO DE LEI: 0095/2021 - VANDERSON BENTO, AUTORIZA 
O PODER EXECUTIVO A CONCEDER BENEFÍCIOS FISCAIS ÀS 
ORGANIZAÇÕES EMPRESARIAIS OU  SOCIETÁRIAS  QUALIFICADAS  
COMO  STARTUPS  NO  MUNICÍPIO  DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 
0317/2021 - DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO 
DO "PROGRAMA EDUCACIONAL DE COMBATE AOS CRIMES DE 
INTERNET"  E INSTITUI A SEMANA  DE CONSCIENTIZAÇÃO E COMBATE 

 

Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 



AOS CRIMES DE INTERNET NAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL 
DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVODÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0430/2021 - FELIPE MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, 
CONSIDERA DE UTILIDADE PÚBLICA MUNICIPAL A ASSOCIAÇÃO 
NACIONAL DOS PROPRIETÁRIOS DE IMÓVEIS DE ALUGUEL; PROJETO DE 
LEI: 0444/2021 - JOSIAS ROCHA MEDEIROS, CONCEDE  AOS  
SERVIDORES  PÚBLICOS  DO  MUNICÍPIO  DE  CABO  FRIO  O  DIREITO  A 
FOLGA REMUNERADA PARA FINS DE REALIZAÇÃO DE EXAMES 
ONCOLÓGICOS PREVENTIVOS, NA FORMA QUE MENCIONA; PROJETO DE 
LEI: 0448/2021 - MIGUEL ALENCAR, DISPÕE  SOBRE  A  REMOÇÃO  DE  
CABOS,  FIOS  E  DEMAIS  COMPONENTES  SEM  USO INSTALADOS  
PELAS  CONCESSIONÁRIAS  PRESTADORAS  DE  SERVIÇOS  DE  
TELEFONIA, TELEVISÃO A CABO, INTERNET E SIMILARES NA REDE 
AÉREA DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0449/2021 - VANDERSON BENTO, INSTITUI AÇÕES QUE 
PROMOVAM SERVIÇOS DE ASSISTÊNCIA JUDICIÁRIA NO MUNICÍPIO DE 
CABO FRIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0450/2021 - 
DOUGLAS SERAFIM FELIZARDO, PERMITE  AOS  BARRAQUEIROS  
AMBULANTES  DAS  ORLAS  DAS  PRAIAS  DO  MUNICÍPIO DE CABO FRIO 
A MANTER PELO PERÍODO DE DEZ (10) DIAS, AS BARRACAS, 
ACESSÓRIOS, UTENSÍLIOS E PRODUTOS NÃO PERECÍVEIS NO LOCAL DE 
TRABALHO APÓS O EXPEDIENTE,  DURANTE  O  REVEILLON,  SEMANA  
SANTA  E  CARNAVAL,  E  DÁ  OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 
0451/2021 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, AUTORIZA O 
PODER EXECUTIVO A INCLUIR NO CALENDÁRIO OFICIAL "ESPORTE 
NOTA 100" NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0452/2021 - THIAGO VASCONCELOS LEITE PINHEIRO, 
DISPÕE SOBRE A DOAÇÃO DE EXECEDENTES DE ALIMENTOS PARA O 
CONSUMO HUMANO E COMBATE AO DESPERDÍCIO DE ALIMENTOS, NO 
MUNICÍPIO DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0453/2021 - FELIPE 
MONTEIRO DA SILVEIRA PIRES, AUTORIZA  O  PODER  PÚBLICO  A  
INSERIR  NAS  PLACAS  DE  INAUGURAÇÃO  DE  OBRAS PÚBLICAS,  NO  
ÂMBITO  DO  MUNICÍPIO  DE  CABO  FRIO  O  NOME  DE  UM  OPERÁRIO  
QUE PARTICIPOU DA RESPECTIVA OBRA; PROJETO DE LEI: 0454/2021 - 
CAROLINE MIDORI DA COSTA SILVA, DISPÕE SOBRE A 
OBRIGATORIEDADE DOS CONDOMÍNIOS RESIDENCIAIS EM COMUNICAR 
CASOS DE MAUS TRATOS CONTRA ANIMAIS ÀS AUTORIDADES 
COMPETENTES; PROJETO DE LEI: 0455/2021 - ALEXANDRE MARQUES 
CORDEIRO, INSTITUI  O  PROGRAMA  DE  DEFESA  PESSOAL  PARA  
MULHERES  NA  CIDADE  DE  CABO FRIO; REQUERIMENTO: 0057/2021 - 
JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA, REQUER OBTER INFORMAÇÕES 
SOBRE O LABORATÓRIO DO PAM DE SÃO CRISTOVÃO; REQUERIMENTO: 
0248/2021 - JOSIAS ROCHA MEDEIROS, REQUER OUTORGA DE MOÇÃO 
DE APLAUSOS À ASSOCIAÇÃO CICLÍSTICA DE CABO FRIO - ACICAF - QUE 
COMPLETA 25 ANOS DE AÇÕES EM NOSSO MUNÍCIPIO; REQUERIMENTO: 
0250/2021 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, SOLICITA  AO  EXMO.  
SENHOR  PREFEITO,  INFORMAÇÕES  DETALHADAS  SOBRE  A  NÃO 
ATUALIZAÇÃO DO PORTAL DA TRANSPARÊNCIA DA VACINAÇÃO CONTRA 
A COVID-19 NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO (VACINÔMETRO) E SOLICITO 
TAMBÉM SUA ATUALIZAÇÃO URGENTE E IMEDIATA; REQUERIMENTO: 



0251/2021 - LEONARDO MENDES DE ABRANTES, SOLICITA AO EXMO. 
SENHOR PREFEITO, INFORMAÇÕES DETALHADAS SOBRE A OBRA DO 
MIRANTE DO CANTO DA PRAIA DO FORTE; INDICAÇÃO: 0574/2021 - ADEIR 
NOVAES, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A PAVIMENTAÇÃO DA RUA 
DOS BANDEIRANTES, NO BAIRRO PARQUE ARRUDA, NESTE MUNICÍPIO; 
INDICAÇÃO: 0576/2021 - ADEIR NOVAES, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  
PREFEITO  A  PAVIMENTAÇÃO  DA  RUA  DA  PAZ,  NO  BAIRRO MARIA 
JOAQUINA, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0603/2021 - JEAN CARLOS 
CORRÊA ESTEVÃO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO AS 
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA INSTALAÇÃO DE  BANHEIRO  
QUÍMICO  PARA  USO  DOS  AMBULANTES  DA  FEIRINHA  DO  CANAL  DO 
ITAJURU, NESTE MUNICÍPIO; INDICAÇÃO: 0604/2021 - OSÉIAS 
RODRIGUES COUTO, SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  QUE  CRIE  
UMA  CENTRAL  DE  GERENCIAMENTO  DE TRANSPORTE DA SAÚDE, EM 
TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0605/2021 - OSÉIAS RODRIGUES COUTO, 
SOLICITA  AO  EXMO.  SR.  PREFEITO  DE  CABO  FRIO  QUE  DESENVOLVA  
UM  PLANO  DE VERÃO PARA TAMOIOS; INDICAÇÃO: 0608/2021 - 
ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO, SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO 
QUE SEJA REALIZADA A DIVULGAÇÃO NA INTERNET DA  LISTAGEM  DE  
MEDICAMENTOS  OFERECIDOS  PELA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE 
SAÚDE, NO SITE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE CABO FRIO. Terminada a 
leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores 
inscritos. Ocupou a Tribuna como primeira oradora inscrita a Vereadora 
Caroline Midori, que inicialmente saudou a todos. Em seguida discorreu sobre 
proposição de sua autoria dispondo sobre a obrigatoriedade dos condomínios de 
notificarem as autoridades sobre maus tratos de animais. Após agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir fez uso da Tribuna o 
Vereador Felipe Monteiro, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. 
Em seguida teceu comentários sobre Projeto de Lei dispondo sobre a colocação 
do nome de pelo menos um operário nos prédios públicos por ocasião da 
inauguração, enfatizando a importância que tinha o pedreiro naquele tipo de 
serviço. Em seguida disse, que havia apenas quinze leitos disponíveis na rede 
hoteleira, quando a tv local anunciara que Cabo Frio receberia cerca de um 
milhão de pessoas, com isso era de extrema importância que os proprietários de 
casas de aluguéis para temporada fossem incluídos nas discussões sobre 
hospedagem. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir 
fez uso da palavra o Vereador Leonardo Mendes, que inicialmente saudou a 
todos. Em seguida disse, que havia um ano que tivera início a obra do mirante 
da Boca da Barra, após uma turista ter machucado a perna. Disse, que a obra 
não havia previsão para terminar e que ele próprio não obtivera resposta ao 
ofício que enviara solicitando informações. Disse, que estivera no local e que o 
mesmo estava lacrado e fechado com cadeado. Em seguida disse, que segundo 
matéria veiculada em TV local, Cabo Frio era a única cidade que não tinha 
atualização sobre os números de casos de covid. Afirmou, que era importante 
que houvesse resposta para a população e que tomara conhecimento de que a 
Secretaria de Saúde não enviava dados sobre o Covid desde o dia 26 de 
outubro. Em aparte, o Vereador Felipe Monteiro disse que os dados estavam 
atualizados no Site do SUS. Retomando ao seu discurso, o Vereador Leonardo 
Mendes disse que sempre buscava informações no site da prefeitura. Também 
em aparte o Vereador João Roberto de Jesus perguntou ao Vereador Felipe 



Monteiro como o mesmo conseguira aquela informação. Ao que o Vereador 
Fellipe Monteiro respondeu que arguira ao Secretário de Saúde e que o mesmo 
o informara onde buscar informações atualizadas sobre o covid-19 e que ele 
próprio vira no site tais informações. Retomando ao seu discurso, o Vereador 
Leonardo Mendes disse que era obrigação da prefeitura colocar aquelas 
informações no site de transparência. Prosseguindo, disse que tomara 
conhecimento de que a escola Marli Cap teria o ensino médio fechado, o que 
configurava um grande absurdo, em virtude de que naquela instituição eram 
atendidos cerca de mil e seiscentos alunos. Fez apelo ao Nobres Pares e 
autoridades constituídas para que tomassem providências no sentido de que 
aquela unidade de ensino não fosse fechada. Após parabenizou Cabo Frio por 
seu aniversário e disse, que no dia 14 de novembro seria comemorado o dia 
municipal do samba, cuja Lei era de autoria do ex-vereador Virgînio Corrêa, 
criada em 1987. Reiterou, que a liga de escolas de samba de Cabo Frio 
completaria em breve 21 anos e que a classe pretendia propor ao prefeito a 
criação de um espaço para exposição da memória do carnaval. Sugeriu que um 
dos galpões da Morada do Samba fosse destinado a montagem daquele museu. 
Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 
oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FOI APROVADO PARECER 
FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS AOS SEGUINTES 
PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0255/2017, PROJETO DE LEI: 0020, 0023, 
0155, 0303 E 0361/2019, PROJETO DE LEI: 0002 E 0031/2020, PROJETO DE 
LEI: 0120, 0149, 0151, 0157, 0161, 0186, 0204 E 0216/2021, SENDO A SEGUIR 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL. FOI APROVADO 
PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA AOS 
SEGUINTES VETOS: VETO: 0031, 0032, 0110, 0111, 0115, 0116, 0117, 0118, 
0119 E 0122/2021. FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: VETO: 0138 E 
0139/2021, PROJETO DE LEI: 0095, 0317, 0430, 0444, 0448, 0449, 0450, 0451, 
0452, 0453, 0454 E 0455/2021. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS 
NSº: 0248 E 0251/2021. FORAM REJEITADOS OS REQUERIMENTOS NSº: 
0057 E 0250/2021. FORAM APROVADASAS INDICAÇÕES NSº: 0604, 0605 E 
0608/2021. FORAM RETIRADAS PELA AUSÊNCIA DOS AUTORES AS 
INDICAÇÕES 0574, 0576 E 0603/2021. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Ocupou a Tribuna 
em Explicação Pessoal o Vereador Rodolgo Aguiar de Faria, que inicialmente 
procedeu saudações de praxe. Em seguida aludindo ao discurso do Vereador 
Leonardo Mendes com relação ao fechamento da Escola Marli Cap, disse que o 
Ministério Público poderia determinar o fechamento de algumas escolas de 
ensino médio e que ele próprio considerava impróprio que o município 
sustentasse uma escola como o Rui Barbosa, quando havia a Escola Estadual 
Miguel Couto a duzentos metros com salas vazias. Disse que, no caso da Escola 
Elza Bernardes também havia o Brizolão logo em frente, mas, que a escola Marli 
Cap era de grande valia para os alunos do Segundo Distrito e que em muito 
prejudicaria aos mesmos caso fosse fechada. Agradeceu a atenção de todos, no 
que encerrou sua fala. Após, o senhor presidente parabenizou a cidade de Cabo 
Frio pelo aniversário. Não havendo mais oradores para o uso da Tribuna em 
Explicação Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome 
de Deus. E para constar mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de 



lida e submetida à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que 
produza seus efeitos legais. 
 
 
                       
 
 
 
 
 


